

# *Une exposition de solidarité avec Cuba est inaugurée en Australie*

---



Sydney, 12 mai, (RHC).- Une exposition a été inaugurée à Sydney, sous les auspices de l'Association Australienne d'Amitié avec Cuba.

Sous le titre « Je meurs comme j'ai vécu, la galerie Stirrup accueille 15 aquarelles d'Antonio Guerrero, l'un des anti terroristes cubains emprisonnés aux États-Unis.

Chela Wietzel, présidente de l'Association solidaire et l'ambassadeur cubain, Pedro Monzon se sont accordés à signaler que l'exposition a pour but de donner une information sur la campagne pour la libération des 3 des 5 qui sont toujours en prison et de sensibiliser le public australien avec cette cause.

Au cours de la rencontre, Jack Beetson, dirigeant et créateur de la Fondation Alphabétisation pour la vie, s'est référé au succès de la campagne menée à bien dans des communautés autochtones australiennes, avec la méthode cubaine d'alphabétisation Yo si puedo, Moi, oui, je peux.

Il a signalé que grâce à l'aide de Cuba, un combat contre l'analphabétisme a été entrepris dans des populations défavorisées. Il a indiqué qu'appuyer un pays soumis durant plus d'un demi siècle à un blocus criminel et accompagner les Cubains dans leur lutte pour la libération de leurs camarades est un devoir.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/22896-une-exposition-de-solidarite-avec-cuba-est-inauguree-en-australie>



**Radio Habana Cuba**